

## Trachtenumzug 2015 in Dinkelsbühl

Alle Jahre wieder... Und immer wieder ist es schön. Bei herrlichem Sommerwetter traf sich am Pfingstsonntag eine durch alle Altersschichten bunt gemischte Gruppe, um die hamlescher Festtagskleidung beim Trachtenumzug würdig zu präsentieren. Treffpunkt war wie im letzten Jahr Auf der Bleiche vor den Stadttoren von Dinkelsbühl. Schön und beruhigend ist die Erfahrung, dass viele Teilnehmende jährlich dabei sind. Ebenso erfreulich ist es, Neuzugänge – allen voran Jugendliche, die das Tragen der Trachten zu Hochzeiten und sonstigen Festtagen in Siebenbürgen nicht miterlebt haben – willkommen heißen zu dürfen. Nach herzlicher Begrüßung wurden schnell noch ein paar Gruppenfotos gemacht. Danach formierte die Gruppe sich zum feierlichen Aufmarsch. Allen voran schritt Stefan Buortesch mit der Fahne. Es folgte eine stattliche Mannschaft, dem Alter nach aufgestellt. Der Schwerpunkt lag in diesem Jahr auf der Tracht der konfirmierten Mädchen mit Borten.

